
  

 

  

教育委員会会議録（１１月定例会）  
 

 

 

日  時         平成２５年１１月２８日（木） 

             午後３時００分から午後４時４５分まで 

 

場  所         教育プラザ ギャラリーＢ室 

 

出席委員                委員長                花田 和郎 

委員長職務代行者          伊藤 吾子 

委 員                上村 由美 

教育長               中山 俊恵 

 

欠席委員                委 員               森嶋 鎭一郎 

 

委員以外の出席者     教育部長              作間 忍 

総務課長              窪田 康徳 

学校施設課長            関根 博之 

             学務課課長             矢板 恭介 

             生涯学習課長            齋藤 淳 

             スポーツ振興課長          住谷 玲 

             新体育館建設課長          千葉 忠好 

             指導課長              内山 信弘 

郷土博物館課長           村田 和雄 

記念図書館長            大竹 勉 

教育研究所長            大沢 靖司 

視聴覚センター所長         鈴木 士郎 

宮田調理場長            鈴木 伸之 

総務課課長補佐(兼)計画財務係長   滑川 達也 

企画員               松永 朗 

総務課副参事(兼)庶務係長      川崎 浩行 

             総務課主事             宇佐美 亮 

 

 

 

 

 



  

 

 

議  事 

 

１ 報 告 

報告第１１号 教育委員会１０月定例会の会議録について 

 

２ 議 案 

議案第４１号 平成２５年度教育委員会１２月補正予算の提案について 

議案第４２号 田尻小学校校舎耐震補強工事の請負契約の締結について 

議案第４３号 櫛形小学校校舎耐震補強工事の請負契約の締結について 

議案第４４号 油縄子小学校校舎大規模改造事業建築主体（その２）工事の 

請負契約の締結について 

議案第４５号 物品の買入れについて 

議案第４６号 日立市立学校設置条例の一部を改正することについて 

議案第４７号 日立市武道館設置及び管理等に関する条例の一部を改正する 

ことについて 

議案第４８号 日立市スポーツ広場の設置及び管理に関する条例の一部を改 

正することについて 

 

３ その他 

(1) 久慈町地内における浸水被害の対応について 

(2) 学校施設（校舎）耐震化推進事業について 

(3) 学校施設非構造部材の耐震対策について 

(4) 平成２６年度日立市立幼稚園の園児募集の結果について 

(5) 第１３回青少年のための科学の祭典・日立大会について 

(6) ２０１４年日立市成人祝の開催について 

(7) その他 

(8) 次回の教育委員会の日程について 

 



  

 

会 議 の 概 要 

１  開  会 午後３時００分 

委 員 長 

 

 

それでは、定刻となりましたので、只今から１１月の教育委員会

定例会を開催します。 

今月の定例会の傍聴希望者はおりません。 

 

 

 

 

２  報  告  

報  告  第１１号 教育委員会１０月定例会の会議録について 

委 員 長 

 

報告第１１号について、御意見を伺います。いかがでしょうか。 

 

全 委 員 特にありません。 

 

 （本件については原案どおり承認されました。） 

 

 

３  議  事  

議  案  第４１号 平成２５年度教育委員会１２月補正予算の提案について 

委 員 長 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは次に議事に移ります。 

議案第４１号について、総務課長から説明をお願いします。 

 

平成２５年度教育委員会１２月補正予算について、提案します。 

今回の補正予算の主な内容は、校舎の耐震化、非構造部材耐震対

策、光熱水費の増、平成２５年７月１日からの職員の給与減額支給

措置を含む人件費の整理等です。 

歳入歳出予算については、歳入を 942,987,000 円、歳出を

934,638,000円計上するものです。 

歳出のうち、体育施設費の運動公園施設整備事業費 38,653,000

円については、陸上競技場汚水管等改修工事、運動公園等フェンス

改修工事等を計上するものです。この改修は、利用者の安全性と利

便性を確保するため、市民運動公園施設のフェンス、陸上競技場門

扉、陸上競技場設備などの老朽化部分等を対象に行います。今回、

国の交付金が追加認定されたことから、予算計上し、実施しますが、

その工期が、平成２６年２月から平成２６年５月末までと、２箇年

度をまたがりますので、繰越明許費を設定するものです。 



  

 

委 員 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

光熱水費を増額するのは、何か理由があるのですか。 

 

光熱水費については、当初予算において、料金の値上がりという

要素を加味し、節電目標を設定して計上しましたが、目標を高く設

定しすぎたこともあり、予算を超えることが予想されますので、増

額計上するものです。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議  案  第４２号 田尻小学校校舎耐震補強工事の請負契約の締結について 

議  案  第４３号 櫛形小学校校舎耐震補強工事の請負契約の締結について 

委 員 長 

 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

次に、議案第４２号及び議案第４３号について、学校施設課長か

ら説明をお願いします。 

 

まず、議案第４２号、田尻小学校校舎耐震補強工事の請負契約の

締結についてです。 

契約金額は、272,160,000円です。 

契約の相手方は、りんかい日産・多賀土木特定建設工事共同企業

体です。 

完成の期限は、平成２６年８月２９日です。 

契約の方法は、一般競争入札です。 

 

次に、議案第４３号、櫛形小学校校舎耐震補強工事の請負契約の

締結についてです。 

契約金額は、226,800,000円です。 

契約の相手方は、秋山・日興特定建設工事共同企業体です。 

完成の期限は、平成２６年８月２９日です。 

契約の方法は、一般競争入札です。 

 

今回の２件の工事は、耐震化推進事業の中で、２期Ｂに位置付け

ているものです。 

両校の工事は、主な工法としてピタコラム工法を採用しまして、

そのほか、耐震スリットの設置などを行います。 

 

櫛形小学校は、ほとんどの校舎を耐震補強するということです

が、工事の間、プレハブ校舎などを作って、そこに教室を移動させ

ながら順番に各校舎の工事を進めていくことになるのですか。 

 



  

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

学校施設課長 

 

委 員 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

今回は、ピタコラム工法を採用しておりますが、耐震補強工事は、

教室で授業を受けながら工事を進められる工法を採用することと

しておりますので、プレハブなどは造らずに工事を進めていきま

す。 

ただ、実際には、工事の音で授業に支障が出ることもありますの

で、大きな音が出る工事については、できるだけ学校が休みの日に

行うなど、配慮していきたいと思います。 

 

櫛形小学校は、渡り廊下も工事を行うこととなっていますが、具

体的にどういった工事になるのですか。 

 

渡り廊下は、柱の増設によって補強する工事となっています。 

 

これまでの工事は、予定どおり進んでいるのですか。 

 

全体スケジュールでは、平成２６年度末までに完了させることと

していますので、それに向けて工事を進めてきています。これまで

の工事の中には、受験シーズンと重なるなどの理由で、若干スケジ

ュールをずらしたものもありましたが、完了時期については、概ね

スケジュールどおりとなる見込みです。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議  案  第４４号 油縄子小学校校舎大規模改造事業建築主体（その２）工事の請負

契約の締結について 

委 員 長 

 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、議案第４４号について、学校施設課長から説明をお願いし

ます。 

 

油縄子小学校校舎大規模改造事業建築主体（その２）工事の請負

契約の締結についてです。 

契約金額は、291,600,000円です。 

契約の相手方は、秋山・白土・黒川特定建設工事共同企業体です。 

完成の期限は、平成２７年３月３１日です。 

契約の方法は、一般競争入札です。 

工事の内容ですが、北側棟と南側棟については、すでに大規模改

造工事を進めておりまして、今回は、それとは別の校舎について、

改築するというものです。 

２期に分けて工事を行う理由としまして、大規模改造工事が、平

成２４年度の大型補正予算を活用して工事を進めてきたことに対



  

 

 

 

 

 

委 員 

 

学校施設課長 

 

委 員 

 

学校施設課長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

して、今回の改築部分については、平成２５年度と２６年度の２箇

年にまたがることもあり、大型補正予算が活用できなかったことが

あります。そのため、本年９月の補正予算で計上し、今回、工事を

開始することとなりました。 

 

今回の改築工事で、油縄子小学校の工事は完了するのですか。 

 

建築主体工事については、今回の改築工事で完了となります。 

 

大規模改造工事と合わせると、どのぐらいの費用となりますか。 

 

建築主体工事については、合わせて５億９千万円程度となりま

す。 

なお、電気、機械も含めますと約９億２千万円となります。 

 

会瀬小学校、日高中学校など、新築した学校は、１５億円程度の

費用がかかりますが、今回は、大規模改造及び改築工事で行うこと

で、３分の２程度の金額となっています。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議  案  第４５号 物品の買入れについて 

委 員 長 

 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

学校施設課長 

次に、議案第４５号について、学校施設課長から説明をお願いし

ます。 

 

日立特別支援学校のスクールバス３台を買い入れることについ

てです。 

買入れ予定価格は、44,095,338円です。 

買入れの相手方は、茨城いすゞ自動車株式会社です。 

納入の期限は、平成２６年３月３１日です。 

買入れの方法は、指名競争入札です。 

主な仕様についてですが、中型のワンステップバスで、３１人乗

りのものとなります。 

車いすでの乗車も対応が可能で、車いす１台を乗せた場合、その

外に２７人、計２８人が乗車できることとなります。 

 

どのくらいの期間使うことができますか。 

 

現在使用しているバスは、１９年使用していますが、雨漏りや椅



  

 

 

 

 

委 員 

 

学校施設課長 

 

委 員 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

子の損壊などが発生している状況です。 

具体的に何年とは言えませんが、現状からみても、１９年使い続

けると相当の不都合が生じるものと考えています。 

 

現在、バスは何台ぐらいあるのですか。 

 

スクールバスは３台あります。 

 

それらすべてを買い換えるということですね。 

 

現在、市で所有しているのは２台で、残りの１台は運行事業者か

ら借用して運行していますが、今回買い入れることで、市が３台を

所有することとなります。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議  案  第４６号 日立市立学校設置条例の一部を改正することについて 

委 員 長 

 

 

学務課課長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

学務課課長 

 

 

 

委 員 

 

学務課課長 

 

 

次に、議案第４６号について、学務課課長から説明をお願いしま

す。 

 

日立市立学校設置条例の一部を改正することについてです。 

新たに日立市立認定こども園を設置することに伴い、日立市立宮

田幼稚園の位置を変更するため、本条例の一部を改正するもので

す。 

具体的には、宮田幼稚園園舎をみやた保育園内に整備するため、

平成２６年４月１日から、宮田幼稚園の位置を、日立市本宮町２丁

目９番２１号から日立市本宮町２丁目１０番２２号に改めます。 

 

園舎を移設した際に、現在の園舎はどうするのですか。 

 

来年４月以降に、取り壊しを予定しています。 

敷地は更地にし、駐車場やこども園の第２グラウンドとしての活

用などを検討しているところです。 

 

保育園の敷地内に園舎を建てると、園庭が狭くなりますね。 

 

みやた保育園は、もともと園庭が広い方ではありますが、やはり、

園舎が建つとそれなりに狭くなりますので、遊具を移設して、ある

程度園庭を確保できるように設計をしています。 



  

 

 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議  案  第４７号 日立市武道館設置及び管理等に関する条例の一部を改正するこ

とについて 

議  案  第４８号 日立市スポーツ広場の設置及び管理に関する条例の一部を改正

することについて 

委 員 長 

 

 

ス ポ ー ツ 

振 興 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、議案第４７号及び議案第４８号について、スポーツ振興課

長から説明をお願いします。 

 

まず、議案第４７号、日立市武道館設置及び管理等に関する条例

の一部を改正することについてです。 

使用料・手数料の見直しに伴い、武道館使用料の額を改める等の

ため、本条例の一部を改正するものです。 

現行では、武道館の使用料を無料としていまして、市外の方が団

体で使用する場合のみ、使用料を納付していただいています。 

これについて、今回の改正により、市内の方についても、使用料

を納付していただくことになります。 

使用料は、専用使用、個人使用など、使用の区分ごとに設定され

ます。 

また、附属施設を使用する場合は、放送設備一式と会議室につい

て、それぞれ使用料を納付していただくことになります。 

なお、市外の方の使用料は、市内の方の使用料の１．５倍に設定

されます。 

その他、備考として、半面使用の場合や、市内高等学校以下の学

校が使用する場合、予定時間を超えて使用する場合の使用料などに

ついて、新たに規定されます。 

施行期日は、平成２６年４月１日となります。 

 

次に、議案第４８号、日立市スポーツ広場の設置及び管理に関す

る条例の一部を改正することについてです。 

使用料・手数料の見直しに伴い、スポーツ広場使用料の額を改め

る等のため、本条例の一部を改正するものです。 

今回の改正により、各スポーツ広場や、そこに附属する有料の施

設について、使用の区分を見直し、その区分ごとの使用料を改めて

設定します。 

また、諏訪と河原子北浜のスポーツ広場にあるターゲットバード

ゴルフコースについて、両方を１年間会員使用する場合の使用料と

して、新たに、ターゲットバードゴルフコース共通会員使用料を設



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

ス ポ ー ツ 

振 興 課 長 

 

 

 

 

 

委 員 

 

ス ポ ー ツ 

振 興 課 長 

 

委 員 

 

 

ス ポ ー ツ 

振 興 課 長 

 

 

 

 

 

定します。 

さらに、現行では使用料を無料としている中里スポーツ広場につ

いても、今回新たに使用料を設定します。 

なお、各使用料について、武道館と同様に、市外の方の使用料は、

市内の方の使用料の１．５倍に設定されます。 

その他、備考として、面積に応じた使用料の設定や、照明整備を

半灯使用する場合、予定時間を超えて使用する場合の使用料などに

ついて、新たに規定されます。 

また、現行では、市内と市外の団体が混合で専用使用する場合、

市外の使用料を納付していただいていますが、改正により、その規

定が削除され、市内の団体が申し込めば、市内の使用料で済むこと

となります。 

施行期日は、平成２６年４月１日となります。 

 

無料の施設が有料になったり、使用料の値上がりがあったりしま

すが、これについて、今後どのように周知していくのでしょうか。 

 

使用料以外に、手続きや区分なども変わりますので、周知につい

ては、丁寧に行っていかなければならないと考えています。 

スケジュールとしては、１２月市議会で可決されれば、来年１月

から、施設への掲示、市報や市ホームページへの掲載のほか、スポ

ーツ少年団や、体育協会に加盟しているスポーツ団体等への通知な

どにより、周知していく予定です。 

 

使用料の集金方法は、どのようになるのですか。 

 

現行と同様に、専用使用の場合は、使用許可の際に納付していた

だき、個人使用の場合は、使用する際に納付していただきます。 

 

施設を管理する職員の事務量については、変化があるのでしょう

か。 

 

大きな変化はないと思います。 

ただ、小中学生や６５歳以上の方の使用料を減額することとなっ

た場合、これまではなかった年齢確認の作業が増えることとなりま

す。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 



  

４  そ の 他  

（１）久慈町地内における浸水被害の対応について 

委 員 長 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

総 務 課 長 

 

 

 

続きまして、その他に移らせていただきます。 

その他（１）について、総務課長から説明をお願いします。 

 

久慈町地内における浸水被害の対応について、報告します。 

浸水被害の概要についてですが、平成２５年７月２７日の午後８

時３０分頃に発生した、久慈町、みなと町を中心とする局地的な豪

雨により、久慈町３丁目地内で、床上浸水が３件、床下浸水が２３

件、車両水没が８台、道路冠水が２箇所ありました。 

主な被害の原因として、今回の豪雨が、雨水施設計画の目安であ

る時間雨量を超過する雨量であったことと、被災地の標高が低く、

集中的に雨水が流入したことがあります。 

この浸水被害の状況や原因について、地元住民に説明するため、

８月２８日に久慈交流センターで地元説明会を開催しました。ま

た、１０月２８日には、第２回目の説明会を開催して、今後の対策

案を示し、了承をいただきました。 

今後の対策案としては、まず、市長部局の都市建設部において、

大溜調整池への流入範囲を拡張することや、石名坂久慈線の街渠を

改良して、効率的な集水を図ることにより、浸水区域への雨水流出

を軽減します。 

また、教育委員会としても、南部図書館の西側外周擁壁等を嵩上

げし、駐車場から浸水区域への雨水流出を軽減する、南部図書館敷

地内に、土のうや水中ポンプ２台を常備するなど、対策を行ってい

きます。 

なお、これらの対策は、あくまで被害を軽減するためのものとな

ります。今回と同規模の豪雨があった場合には、久慈町に限らず、

日立市内でそれだけの雨水を処理できる規模の河川がないことな

どから、完全に浸水を防ぐことはできませんので、どれだけ被害を

軽減できるかといった対策となっています。 

 

対策案について、住民の方から何か意見はありましたか。 

 

完全に浸水を防ぐことができないということについて、現状では

仕方ないとしても、長期的には浸水被害を防ぐことができるような

対策を検討していってほしい、という意見がありました。 

 

 

（２）学校施設（校舎）耐震化推進事業について 



  

委 員 長 

 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは次に、その他（２）について、学校施設課長から説明を

お願いします。 

 

学校施設（校舎）耐震化推進事業において、２期Ｂに位置付けて

いる塙山小学校の耐震化について、説明します。 

主な工法としましては、パラレルユニットフレーム構法を採用し

まして、普通教室棟の南面と北面を、それぞれ４構面補強します。 

工事の時期については、議案で説明しました田尻小学校や櫛形小

学校とほぼ同時期となりますが、工事の内容が少ないため、来年６

月末には完了する予定です。 

 

 

（３）学校施設非構造部材の耐震対策について 

委 員 長 

 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

それでは次に、その他（３）について、学校施設課長から説明を

お願いします。 

 

今年度、国から委託を受け実施している、屋内運動場等の天井等

落下防止対策のモデル事業について、その経過を報告します。 

これまで、３回協議会を開催し、現地調査、対策手法等について、

検討してきました。 

モデル事業については、日高小の屋内運動場と、滑川中の柔剣道

場を対象に実施していますが、これら２つの施設について、天井等

の設置状況を点検した結果、吊り天井であることや、いくつかの改

善要素があることを確認しましたので、天井等落下防止対策を行う

こととなりました。 

対策方針として、まず、日高小の屋内運動場については、天井を

撤去して、不燃断熱材を吹き付けることと、バスケットゴールと照

明に落下防止用のワイヤーを設置して、固定金具が外れても、床ま

では落下しないようにします。 

滑川中の柔剣道場については、天井撤去を基本としますが、意

匠・埋込照明の対策等が課題となっていまして、1月末までの整理

を目途に検討していきます。 

市内の学校では、屋内運動場については、小学校１９施設、中学

校３施設、特別支援学校１施設が、柔剣道場については、中学校７

施設が、それぞれ吊り天井となっています。 

その他、吊り天井以外でのバスケットゴールや照明器具の落下防

止対策も含め、平成２６年度から２７年度の２箇年で、モデル事業

の結果に準じながら、落下防止対策を実施していく予定です。 

 

 



  

（４）平成２６年度日立市立幼稚園の園児募集の結果について 

委 員 長 

 

 

学務課課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

学務課課長 

 

委 員 

 

 

それでは次に、その他（４）について、学務課課長から説明をお

願いします。 

 

平成２６年度日立市立幼稚園の園児募集の結果について、報告し

ます。 

平成２５年１１月１９日現在の応募者数は、４９７名です。平成

２５年５月１日現在の園児数が５７０名ですので、昨年と比較し

て、７３名の減となっています。 

定員に満たない園については、随時募集をしていきます。 

来年度から認定こども園となる宮田幼稚園について、４歳児は、

２０名募集のうち１４名の応募が、５歳児は、１名募集のうち１名

の応募がありました。 

河原子幼稚園は、来年度も引き続き休園とし、大沼幼稚園に河原

子地区優先枠を設定したところ、１０名の応募がありました。 

中里幼稚園についても、休園のため、中里地区の園児を高鈴幼稚

園に送迎することとしていますが、来年度は、同地区から３名が入

園する予定となっています。 

 

とにかく園児が少ないですね。園児数が２０名を切っている園が

４箇所もあります。 

 

私立幼稚園で定員を超えている園はあるのですか。 

 

定員数を超えているのは、日高と諏訪かおるの２園のみです。 

 

結局、子どもの人口自体が減ってきているということですね。 

 

 

（５）第１３回青少年のための科学の祭典・日立大会について 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

それでは次に、その他（５）について、生涯学習課長から説明を

お願いします。 

 

第１３回青少年のための科学の祭典・日立大会の開催について、

説明します。 

開催目的は、自然科学の面白さを体験してもらうため、子どもた

ちが自ら触れて、作って、動かして、納得いくまで楽しむことので

きる場と機会を提供することです。 

平成２５年１２月１日、日曜日の午前９時３０分から、日立新都

市広場マーブルホールをメインに開催します。 



  

 

 

 

 

委 員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

委 員 

 

指 導 課 長 

 

 

委 員 

 

 

出展数は、特別展示３展を含め、４５ブースとなります。 

今年初めてのものとして、茨城県自然博物館による移動博物館

や、かみね動物園による標本の展示、クイズの出題などがあります。 

 

日立市以外でやっているところもあるのですか。 

 

県内では、ひたちなか市、古河市、北茨城市が実施しています。 

また、鹿行地区では、毎年持ち回りで開催していまして、今年は

行方市が実施しました。 

 

指導課では、各学校に何か呼びかけをしていますか。 

 

各学校を通じて児童生徒にチラシを配布して、周知を図っていま

す。 

 

ぜひ、たくさんの子どもたちが参加できるよう、広報していって

ほしいと思います。 

 

 

（６）２０１４年日立市成人祝の開催について 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

それでは次に、その他（６）について、生涯学習課長から説明を

お願いします。 

 

２０１４年日立市成人祝の開催について、説明します。 

２０１４年の成人祝は、「飛躍 ～新たなスタート～」をテーマ

として、平成２６年１月１２日、日曜日に、日立シビックセンター

新都市広場で開催します。 

対象者は、平成５年４月２日から平成６年４月１日までに生まれ

た方で、現在、1,925名の方が対象となっています。 

過去の参加状況から、対象者の概ね７５％前後の参加が見込まれ

ています。 

 

 

（７）その他 

委 員 長 

 

 

指 導 課 長 

 

 

 それでは、その他で、ほかにある方はいらっしゃいますでしょう

か。 

  

日立市教育振興大会Ⅱの開催結果について、報告します。 

日立市教育振興大会Ⅱは、日立市教育講演会として、平成２５年

１１月１６日に、プロサッカー選手である長友佑都さんの母親の長



  

 

 

 

委 員 

 

指 導 課 長 

 

 

 

委 員 長 

 

ス ポ ー ツ 

振 興 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

友りえさんを講師として招き、日立市民会館で開催しました。 

入場者数は、７７４人で、座席数の約６割となっています。 

 

入場者数は、思ったよりも少なかったですね。 

 

各学校には協力をいただいたのですが、他のイベントとも重なっ

てしまいました。 

 

 

それでは、ほかにある方はいらっしゃいますか。 

 

スポーツ医学セミナーの開催について、説明します。 

サッカー日本代表チームドクターによる特別講演会ということ

で、平成２６年１月２５日、土曜日の午後３時から、多賀市民会館

ホールで開催します。 

講師は、日立市出身で、順天堂大学医学部整形外科先任准教授の

池田浩さんです。日本サッカー協会スポーツ医学委員会副委員長で

あり、サッカー日本代表チームドクターを務めています。 

講演会では、スポーツにおけるけがの治療と予防について、お話

ししていただく予定です。 

 

 

それでは、ほかにある方はいらっしゃいますか。 

 

日立市子どもまつりの開催結果について、報告します。 

日立市子どもまつりは、平成２５年１１月１７日の午前９時３０

分から、日立製作所日立体育館及び会瀬グラウンドで開催しまし

た。 

各学区の子ども会によるチャレンジスタンプラリーや、まゆ玉こ

ろがし大会など、各種イベントを行いましたが、天候にも恵まれ、

子どもたちの笑顔に恵まれたイベントとすることができました。 

 

 

（８）次回の教育委員会の日程について 

委 員 長 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 それでは、次回の教育委員会の日程について、総務課長からお願

いします。 

   

平成２５年１２月２０日、金曜日に、日立市教育プラザで午後３

時から開会予定です。 

 



  

 

 

５  閉  会 午後４時４５分 

委 員 長 

 

それでは、以上をもちまして、教育委員会１１月定例会を終了い

たします。 

 

 


